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平成２２年８月知立市教育委員会定例会会議録 

 

１．日  時  平成２２年８月５日（木）午前９時３０分から午前１１時１０分 

２．場  所  知立市中央公民館 小会議室 

３．出席委員  委  員  長   竹 内 博 之 

        委    員   小 池 きよみ 

        委    員   蔭 山 英 順 

        委    員   鈴 木 恭 子 

        教 育 長   石 原 克 己 

４．説明職員  教 育 部 長   近 藤 鈴 俊 

        教育庶務課長   石 川 典 枝 

        学校教育課長   村 瀬 俊 一 

        学校教育課主幹   本 多 泰 裕 

        生涯学習課長   寺 田 和 彦 

        スポーツ課長   野 村 清 貴 

５．書  記  教育企画係長   堀木田 純 一 

 

 

○ 議事日程 

第１  前回会議録の承認 

第２  委員長報告 

第３  教育長報告 

第４  議 案 

第１９号  福祉体育館運営審議会委員の委嘱（案）について 

第５  その他（連絡報告事項） 

    平成２２年度愛知県中学校選手権大会の結果 

各課等行事予定 

第６  自由討議 

 

 

 

◎ 開会の辞 

 

委 員 長  定足数に達していますので、只今より知立市教育委員会８月定例 

        会を開会します。 

 議事日程にしたがって会議を進めます。 
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◎ 日程第１ 前回会議録の承認 

 

委 員 長   前回会議録の承認について議題といたします。お目通しいただい 

        たと思います。ご意見等ありませんか。 

委 員  ５ページ文中で「以前」の次に「使用」の２字加入の申出 

委 員 長  他にありませんか。 

他にご意見もないようですので、文章に２字加入訂正で７月定例会 

会議録について承認でよろしいですか。 

         （異議なし、承認） 

 

◎ 日程第２ 委員長報告 

 

委 員 長   前回の定例教育委員会から本日までの活動は次のとおりです。 

８月５日 知立市制施行４０周年記念 夏期巡回ラジオ体操・み 

んなの体操会 

委 員 長  委員の皆様も活動をしていますので、意見、報告をお願いします。 

（各委員報告） 

委 員 長  委員長報告は以上です。 

 

◎ 日程第３ 教育長報告 

 

委 員 長   日程第３、教育長報告を議題といたします。 

教 育 長  ５点報告します。 

１．ラジオ体操について 

  市内４２か所で実施 

２．第４０回知立市小学校水泳記録会について 

７月２８日（水） 知立西小学校にて 

  参加児童数３３３人 ２種目で新記録  

３．不登校の取組について 

     夏季休業前までの不登校児童生徒数の報告 

     夏季休業中の児童生徒との関わりが大切 

   ４．中学校選手権大会について 

     県大会団体・個人結果の報告 

   ５．事件・事故等の学校からの報告について（7/15～8/4） 

○交通事故→０件  

○学校事故→０件  

  ○学校被害→１件 
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委 員 長  報告について意見質問等ありますか。 

（意見質問なし） 

以上、教育長報告を終わります。 

 

◎ 日程第４ 議案について 

 

委 員 長  日程第４、議案第１９号 福祉体育館運営審議会委員の委嘱（案） 

        について議題といたします。説明を願います。 

スポーツ課長  福祉体育館運営審議会委員の委嘱（案）について資料第２号により 

説明。 

委 員 長  意見質問等ありますか。 

（発言なし、承認） 

議案第１９号福祉体育館運営審議会委員の委嘱（案）につきまして 

は原案どおり承認します。 

 

        以上で議案の審議は終了します。 

 

◎ 日程第５ その他（連絡報告事項） 

 

委 員 長  日程第５、その他（連絡報告事項）についての件に入ります。 

平成２２年度愛知県中学校選手権大会の結果については、教育長か

ら説明がありましたが、補足説明はありますか。 

学校教育課長  ありません。 

委 員 長  次に、各課行事予定の報告をお願いします。 

教育庶務課長  行事予定について資料第３号により説明 

学校教育課長  行事予定について資料第３号により説明 

生涯学習課長  行事予定について資料第３号および当日資料により説明 

スポーツ課長  行事予定について資料第３号により説明 

委 員 長  連絡報告事項で質問等ございませんか。 

（発言なし） 

         

 

次の日程第６に入ります。 

 

◎ 日程第６ 自由討議 

 

委 員 長  日程第６、自由討議何かございますか。 
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委 員  今後、野外教育センターをどう活性化していくのか、市民を入れた 

検討委員会を立ち上げるなど、積極的な取組みをしていく必要があ 

るのではないか検討いただきたい。 

委 員  現地まで遠く、アクセスがないことも１つの要因であると思います 

が、廃止する前に存続に向けて努力する必要があると思います。 

教 育 長  開設から１５年経過し、施設も順次改修していく必要が出てくる時 

        期でもあり、野外センター運営委員会に市民の人にも入っていただ 

き、どうすれば施設の有効利用ができるのか検討していきたい。 

教 育 部 長  近隣市を参考に割引や特典制度など、リターン客が増すよういろい 

        ろな方策を考えていきたい。 

委 員  市民にも関心をもっていただくことが大事であると思います。 

        今後も存続に向けて努力していただきたい。 

委 員 長  他にありませんか。 

（発言なし） 

委 員 長  ないようですので自由討議を終わります。 

 

以上で本日の議事日程は、すべて終了いたしましたので、８月定例

教育委員会を終了します。   

 

 

 

 

 

委 員 長 竹 内 博 之 

委 員 小 池 き よ み 

 

委 員 

 

委 員 

 

蔭 山 英 順  

 

鈴 木 恭 子 

教 育 長 石 原 克 己 

書記（教育企画係長）  堀 木 田 純 一 

 


